



乳児クラスだよ

平成23年3月4日発行

あゆみ保育園

園長 江郷茂男

ふんわり吹く風に、春の暖かさを感じるようになりました。日ごとに近づく春にウキウキ顔のお子様達です。今年度も残り僅かとなりました。この1年間でのお子様の成長はとても大きく、日々、1人で出来ることが多くなり驚きと喜びの連続でありました。進級に向けお子様の表情もまた1つお兄さん、お姉さんになり遅しく感じます。保護者の皆様には多くのご協力とご理解をいただき、本当にありがとうございました。



ひよこのおへや(0歳児)

- 暖かい日は戸外にたくさん出て、外気に触れながら散歩を楽しむ。
- お友達同士遊ぶ事を楽しみ、手をつないだり、おもちゃでやりとりをして楽しむ。

ぼかぼかと日中は春の日差しを感じられるようになりましたね。ジャンパーを着なくても戸外に出られる日が多くなりました。

あひるさんになる準備として2月の半ばより、おしごとやおやつを食べる場所など環境がかわりました。いっぺんに全てをかえるのではなく、少しずつゆったりと関わりながら環境を変えていっています。今のところ、どのお子様も不安定になることもなく、環境の変化に対応していっています。もうすぐ、あひるさんに進級ですね・・・。

幼児さんの園庭が大好きで、広い場所で追いかけてっこをしたり、うさぎを間近で見たり、汽車の滑り台を登って上手に滑れるようになったり、活発さが増しました。散歩の距離も、長くなり、台車に乗らないことが多くなりました。食事でも自分でエプロンを付けたり、スプーンですくって食べるお子様が増えました。何でも食べていたお子様も味覚の成長で好みではない味が出てきて、食べなくても1回食べておしまいにしようね・・・がわかりつつあるようです。お友達の名前を呼んでみたり、手をつないだり、お友達との関わりもみられるようになっています。

入園当初は、ひよこさんの名前がぴったりだったお子様達・・・。ほんとに成長が著しく、自分で出来ることが増えています。4月からは、1つ進級して、ますます成長が楽しみになりますね・・・。

1年間、いろいろと御協力頂き、ありがとうございました。



あひる(1歳児)

- 春の自然に触れながら、戸外遊びや散歩を楽しむ。
- 少しずつ次年度の保育室で過ごし、日常の中で進級への期待を育む。

少しずつ春らしい穏やかな日々になり、日中も過ごしやすくなりましたね。先月はお忙しい中、作品展にお越し頂きありがとうございました。日頃のお仕事の様子や、どのようなものがお仕事としてあるのかを少しでもご理解頂けたと思います。

さて、2月14日から移行準備としてぺんぎんクラスでの生活となりました。今までもぺんぎんさんへお仕事をしに行っていたので大きな混乱もなく、日々、少し難しくなったお仕事に取り組んでいます。時々、息抜

きにあひるさんへ行くこともありますが、ひよこさんのお友達とも触れ合い、今までとは違う環境を楽しんでいるようです。お子様は着々と移行準備を行っていますが、それに伴い保護者の皆様にもご協力頂くことがあるかと思しますので、どうぞよろしくお願いいたします。

今年度も残りわずかとなりました。進級に向け、嬉しさや寂しさを感じながらもあひるのお子様達を温かく見守り、そして楽しく毎日を過ごしていきたいと思っております。

最後になりましたが、保護者の皆様にはたくさんのご協力、ご理解を頂き、本当に感謝しております。ありがとうございました。



- 進級することを自覚し、自己を発揮していく。
- 仲間と一緒に簡単なルールのある集団遊びを楽しむ。(年齢活動の準備)
- 幼児クラスでの生活に慣れる。

2月は東京でも積雪がある程の雪が降り、お子様達も大喜びの様子でした！かと思えば、春の様に暖かな日もあり、春がもうすぐそこまで近づいていることも感じる事ができましたね。ペンギんさんは作品展も終わり、幼児クラスへの移行が始まりました。準備が少しずつ始まり、お兄さん達が使っている下駄箱に自分の名前を見つけると「ぼくの名前があった！」と大喜び！なんだかソワソワするお子様達でした。移行初日は楽しみもあり、でもどこか緊張した表情のお子様達でしたが幼児クラスのお兄さんやお姉さん達が優しく手をひき、身支度の手伝いをしてくれたり、生活の場面で案内をしてくれたりととても頼りになりますのでペンギんさんも安心して笑顔でついていくことができます。また朝のお仕事ではペンギんさんのお部屋にあったもの以外に幼児クラスで初めて見るお仕事にも興味津々のお子様もおり、幼児クラスの先生や担任に教わりながらとても集中してお仕事に取り組んでいます。また自分だけの園服や帽子を身に付け、カバンを背負ってきたお子様の表情は自信に満ち溢れ、とてもキラキラしていますよね！登園時、少し不安になり泣いてしまうお子様もいますが担任の姿を確認したり、同じペンギんのお友達を見つけると安心して、お仕事に取り組んだり、生活の中で活動に参加することが出来ています！4月からはりすさん(年少)になる、ペンギんさん。お子様も1つ進級することを今からとても楽しみにしております。

期待ばかりでお子様のプレッシャーになってしまわないよう、楽しみな気持ちを膨らませながら進級できるよう残り1ヶ月の保育にあたっていきたく思っております。

今年度4月から、保護者の皆様には沢山のご協力とご理解を頂きまして本当にありがとうございました。心より感謝しております。



各お部屋からのお願い

《ひよこのおへや(0歳児)より》

- 朝の受け入れは、さくらんぼ玄関になり、保護者は入室できません。
タオル、エプロン、おむつカバーの準備は、夕方になります。
- エプロンのゴムが伸びて食べこぼしが洋服に落ちてしまうお子さんがいます。
週末に確認頂くよう、お願いします。

《あひる(1歳児)より》

- 移行準備に伴い、お子様の持ち物の補充場所が変わりました。
衣類はペンギん室内の引き出しとなりましたが、あひるのものよりサイズが小さめです。
汚す回数も減っておりますので、2組程度にして頂き、エプロンやオムツなどは夕方の補充でこまめに確認して下さい。
- 食事用のエプロンは、衣類入れの引き出しの中にあるプラスチック容器に補充をお願いします。また汚れものの中にあるプラスチック容器は、使用済みおしぼり入れとして使用します。
- 2歳児クラスからは、カラー帽子を個人で用意して頂きます。登降園簿の記入台の所に掲示がありますので**7日以降、各自で事務所にてご購入下さい。**準備ができ次第、使用して頂いて構いません。お子様が自分の物と分かるよう、目印（小さめのワッペンやボタン、アイロンシールなど）を付けていただくと良いかと思います。
※名前は白い布に名前を書いて帽子の前に付けて下さい。



《ペンギん(2歳児)より》

- 3月末までは園から配布されるおたよりはおたより帳（シール帳）にはさんでありますので、毎日、ご確認ください。
- ぞうさんバッグ（手提げ袋）を衣類棚または通園カバンの中に入れておいてください。



- あゆみ保育園のブログ【あゆみっこ】に生活の様子を紹介しておりますのでぜひご覧下さい。
不都合な写真や文章等ございましたらお申し出ください。削除いたします。
あゆみ保育園のホームページURL >>> <http://www.ayumi-hoikuen.jp>
あゆみ保育園のメールアドレス >>> ayumi@ayumi-hoikuen.jp です。